
Der Landrat verwies auf den einstimmigen Beschlussvorschlag in der Sitzung des 
Kreisausschusses vom 25.09.2023. 
 
KTM Steiner dankte der Verwaltung, die diesen schwierigen und aufwändigen 
Prozess zu einem guten Ende gebracht habe. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 


